

**Konzert:** Viele Musikgruppen am Sonntag in der Markuskirche

# Spatzenchor und Posaunen

**WEINHEIM.** Was dabei rauskommt, wenn alle musikalischen Gruppen der Evangelischen Gemeinde in der Weststadt Weinheim zusammen ein Konzert geben, das können Musikbegeisterte am Sonntag, 6. Juli, um 18 Uhr in der Markuskirche Weinheim erleben. Die Evangelische Singgemeinde Weinheim mit Chor und Blockflöten (Leitung Martin Lehr), das Markusensemble (Leitung Monika Ludwig), der Posaunenchor (Leitung Willi Fischer) sowie der Spatzen-, Kinder- und Jugendchor (Leitung Heike zur Brügge) treten auf; außerdem die Organisten Sabine Fischer und Christof Müller.

Bei einigen Stücken werden alle Gruppen gemeinsam musizieren und auch die Zuhörer werden mehrmals bei Kanons und Chorälen in das Geschehen einbezogen. Nach der bekannten Eurovisionsmelodie von Marc Antoine Charpentier mit allen Instrumenten steht am Anfang der Canon „Singet und spielet dem Herrn!“, am Ende das israelische „Schalom chaverim“.

Dazwischen werden die Gruppierungen einzeln und im Tripelchor „Allein Gott in der Höh sei Ehr“ von Michael Praetorius auch gemeinsam auftreten.

Weitere Komponisten sind unter anderem Wolfgang Amadeus Mo-



**Kleine und große Musiker harmonieren am 6. Juli beim großen Konzert aller musikalischen Gruppen der evangelischen Gemeinde in der Weststadt in der Markuskirche.**

zart, Franz Schubert, Paul Ernst Ruppel, Ludger Edelkötter, Detlev Jöcker und Clemens Bittlinger. Die Beteiligten freuen sich, nun schon zum zweiten Mal die vielfältigen kirchenmusikalischen Möglichkeiten der Gemeinde präsentieren zu können. Anlass für den Termin ist das in

der badischen Landeskirche stattfindende „Wochenende der Kirchenmusik“.

Der Eintritt ist frei, am Ausgang wird um Spenden zugunsten des „Fördervereins für evangelische Kirchenmusik in der Weinheimer Weststadt“ gebeten.